

**Peer Rudolph
49087 Osnabrück**

Leserbrief Aus für Real Markt im City Center / Saturn-Ansiedlung Fürth

Aus der Ferne verfolge ich das Gerangel um den Standort des SATURN- Marktes in Fürth.

Ich habe viele Jahre intensiv und gerne in Fürth gelebt. Zu vielen Fürther Freunden und Bekannten haben meine Familie und ich Kontakt. Mein Beruf trieb mich in die Ferne, weit in den Norden, nach Osnabrück.

Auch hier gibt es einen SATURN- Markt, mitten in der Innenstadt an einem belebten Platz. SATURN ist dort nicht allein. Viele kleine und mittelgroße Läden drängen sich um ein Areal, welches nicht größer als das an der Foerstemühle ist. SATURN ist dort der mit Abstand größte Laden. Das fällt aber durch die geschickte Platzierung kaum auf. Das Äußere ist ansprechend, bestimmt das Flair des Platzes ohne ihn zu dominieren. Sehr gelungen, muss ich sagen.

Der große Monopolist SATURN (auch in Osnabrück gibt es keine kleinen Rundfunkgeschäfte mehr) zieht Kundschaft für die nicht so finanzstarken Läden an. Und die Kleinen bringen das Vergnügen am Einkauf! Das Konzept funktioniert gut. Darum gehen so viele Osnabrücker lieber in die Innenstadt zu SATURN, als nach Belm zu MEDIAMARKT, auf die Grüne Wiese.

Und jetzt bietet sich in Fürth die fast einmalige Gelegenheit: Ein riesiges Geschäft innerhalb des CITY- CENTER wird frei.

Das kontinuierlich an Attraktivität verlierende CITY- CENTER Fürth hat damit eine riesengroße Chance bekommen sein trauriges, an die 80er Jahre erinnerndes Ambiente mächtig aufzupolieren. Nutzt diese Gelegenheit. Damit „FERDD WERDD!“

Peer Rudolph

Bilder vom Saturn in Osnabrück:

<http://www.pro-kulturforum.de/Saturn%20kann%20auch%20anders.htm>